登別中学校 学校便り

清く明るくおおらかに

令和6年5月21日(火)発行

【学校教育目標】

知…すすんで学び 正しく判断する 徳…思いやりを持ち 厳しさに耐える 体…命を大切にし 心身を鍛える

『 本年度の教育活動開始にあたって 』

校長 毛 利 憲 二

新学期が始まりおよそ 2 か月が過ぎました。学校生活も次第に落ち着きを見せ、本年度の教育活動が進んでおります。15 日からは 3 年生が 2 泊 3 日の行程で東北地方へ修学旅行へ行って参りました。北海道を離れ、国宝平泉中尊寺など東北の歴史に触れたり、青森県平川市におけるファームスティ(農業体験)などを通し、日常の学校生活では体験できない、大変貴重な経験を積んで参りました。このあと 29 日からは 2 年生が 1 泊 2 日の日程で札幌方面への宿泊研修を予定しております。

さて、本校では昨年度に引き続き、学校教育目標達成に向け学校経営の基本方針として「子供の命を守り、社会に出たときに活躍できる生徒の育成」を目指し、地震・津波・暴風雪等の自然災害や SNS 上のトラブルや犯罪から生徒を守り、生徒の夢の実現へ向けた教育活動の充実を図り、それぞれの進路実現を図っていきたいと考えております。

また、人口減少や急速に進行する少子高齢化、急速に進展するグローバル化、Society 5.0時代の到来、さらにはタブレット等を活用したGIGAスクール構想への転換など教育を取り巻く環境は複雑化・多様化しており、国を挙げて子どもたちの学力・体力、ひいては、これからの社会を力強く生きていくための高い人間力を育む、新しい学びが求められております。これらを踏まえ、学力向上の取組や家庭学習の習慣化、学習サポート体制の充実や生徒の「居場所づくり」「絆づくり」を軸とした「いじめの未然防止」「不登校の改善」等に取り組むとともに今年度は、次の取組に重点を置き、教職員一丸となり凡事徹底を図りながら、教育活動を推進して参ります。

これからも本校の教育活動の充実に向け、保護者、地域の皆様のご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

赤文字・<u>下線</u> <u>部</u>が最重点課 題です

本年度の重点教育目標 ~目指す生徒の姿~

心身ともに健康で、夢の実現に向けて粘り強く努力し続ける生徒

育成を目指す三つの資質・能力と重点目標の具現化に向けた取組

表現する力

思いやる力

やり抜く力

- ①「主体的・対話的で深い学び」を視点とした授業改善を図ります
- ② ICTを活用した個別最適化と協 働的な学びを推進します
- ③ 家庭と連携し家庭学習の習慣化を推進します
- ④ 各種調査結果を踏まえた学力向上に 向けた組織的・計画的な取組(書くこと・説明すること)を推進します
- ⑤ ICT を効果的に活用し生徒の情報活用能力の育成を図ります
- ⑥ 「居場所づくり」「絆づくり」を軸と した自己有用感を高める教育活動を推 進します
- ⑦ 系統性や発達段階を意識した道徳教 育の充実を図ります
- ⑧ いじめ・不登校等への組織的かつ迅速 な対応と SC 等との連携強化を図りま す
- ⑤ 危機対応能力の育成を図る防災教育 (いじめ避難訓練含む)の充実を図ります
- ⑩ 地域貢献力を育むふるさと学習を推進します
- ① インクルーシブ教育を主体とした特別支援教育の充実を図ります

- ① 生徒の主体性に基づく生徒会・委員 会活動の充実を図ります
- ③ 目標や課題に立ち向かう場の設定を 意識した教育活動を推進します
- ④ 時間と共に「質」に焦点を当てた家 庭学習の取組強化と家庭との連携強 化を図ります
- ⑤ 9年間の系統性を意識した学習・生 活習慣の改善(小中連携教育の推進) を推進します
- (⑥ キャリア・パスポートに基づく発達 段階に応じたキャリア教育の充実を 図ります

火災を想定した避難訓練

4/24(水)、火災を想定した避難訓練を実施しました。消防の方にも来ていただいて訓練の様子を見てもらいましたが、訓練中の姿勢は大変立派であったと講評をいただきました。

後半は水消火器を使っての消火器体験(一部生徒)を行い、最後には生徒を代表して2年の くんより、 消防の方にお礼の言葉を述べました。

災害はいつどこで遭遇してしまうかわかりません。万が一の時でも冷静に正しく行動できるよう、一人一人が日頃から心の備えをしておくことが重要です。

食育についての取組

本校の食育についての取組として、保健室前の掲示板に食育コーナーを設置 しています。給食メニューの紹介やその日に使われている食材等の豆知識を、 養護教諭の 先生がわかりやすく掲示しています。

このコーナーは、時期によっては食育だけでなく、体に関する情報なども掲示しています。成長期の中学生の皆さんにとって、大変ためになる情報が満載のコーナーとなっています。是非、定期的に立ち寄って、健康な体づくりの参考に活用してください。

SDGs との関わり

新制服の選定について

令和9年4月の登別中・幌別中の統合の際、全生徒が同じ制服を着用できるよう、令和7年度に登別中と幌別中に入学する生徒から新しい制服を着用します。新制服は性別に関係なく着られるブレザータイプで、スカートやズボン、ネクタイやリボンなどを自由に選ぶことができるものになっています。

本校では候補に残った3種類の制服のサンプルを5/9~5/15で展示し、全校生徒にアンケートを行いました。この制服の対象校となる幌別中、登別小、幌別小、幌別東小(小学校は4~6年生)のアンケート結果を合わせて、最終的に1つに決定する流れとなっています。

登別市公式 Line アカウントの登録について(お願い)

登別市では、LINE を活用して、市からのお知らせや広報、イベント情報など、クラスに役立つ情報をお知らせしています。

教育関係では、学校閉鎖の情報や子育てコラム、不審者情報などが届きます。 未登録の方は、是非、右記の二次元コードより御登録ください。



登別市公式 LINE 二次元コード